

# Fotoclub Zürisee gegründet

**RAPPERSWIL-JONA** Kürzlich wurde der Fotoclub Zürisee gegründet. Der Club richtet sich an Fotobegeisterte aus der Region Zürichsee, See-Gaster und Ausserschwyz. Er will mit seinen Aktivitäten auch der breiten Öffentlichkeit Freude bereiten.

Mit dem Fotoclub Zürisee wurde ein überregionaler Verein gegründet. Initiant und Gründungsmitglied Christian Funke, gründet mit dem Fotoclub Zürisee bereits den zweiten Fotoclub. Vor anderthalb Jahren gründete er den Foto-Club Ap-

penzellerland. Nach nur sechs Monaten umfasste der Club 23 Mitglieder. Den einen oder anderen Event werden die beiden Fotoclubs in Kooperation durchführen. Der Fotoclub Zürisee hat als überregionaler Club Grosses vor: Er soll einer der attraktivsten

Vereine werden. Entsprechend gross sind das Engagement und der Ideenreichtum des Vorstandes.

Präsident Christian Funke (Jona) macht Nägel mit Köpfen: Wettbewerbe, Ausstellungen, Workshops, Referate, Fototouren und Reisen sind nicht nur angedacht, sondern bereits aufgegleist. Auch der Vorstand hat sich schon konstituiert und die Ressorts sind verteilt. Als Kassier

amtiert Christian Allenbach (Zürich), als Aktuarin Marianne Burri (Oberrieden) und als Beisitzerin Sandra Nesina (Jona). Der Vorstand sucht noch ein fünftes Mitglied. Mitglied werden kann jedermann. «Vom Gelegenheits- bis zum Profifotografen: Wir haben für jede Zielgruppe das passende Angebot», bekräftigt Christian Funke. e

---

[www.fotoclub-zuerisee.ch](http://www.fotoclub-zuerisee.ch)